



Gitarre

Die Gitarre ist ganz anders als alle anderen Instrumente.
Sie rührt so an, ist so poetisch.
Ich könnte nie etwas anderes spielen.

Andrés Segovia



Foto: Lukas Giefing, Gitarrenbauer

Instrumentenfamilie

Die Gitarre ist ein mehrstimmiges Saiteninstrument.

Klangerzeugung

Im direkten Kontakt mit dem Instrument greifen die Finger die Saiten und formen den Ton. Rund, spitz, hell, warm, scharf, sanft – den Klangnuancen sind kaum Grenzen gesetzt.

Voraussetzung und ideales Einstiegsalter

- Freude am Klang und Neugier auf Musik aus verschiedenen Epochen.
- Bereitschaft, sich zu Hause regelmässig mit dem Instrument zu beschäftigen.
- Feines Zusammenspiel beider Hände.

Im Allgemeinen sind diese Voraussetzungen im Alter von sieben Jahren gegeben.

Einsatzmöglichkeiten und Ensembles an der Musikschule Luzern

Die Gitarre ist ein Soloinstrument mit guten Voraussetzungen für das gemeinsame Musizieren. Ob melodisch, begleitend oder mehrstimmig: die Möglichkeiten sind sehr vielseitig. Ab dem dritten Unterrichtsjahr bietet die Fachschaft Gitarre verschiedene Ensembles an.

Preise

Alle Grössen ab Fr. 500.– (Miete möglich)

Wichtige Informationen

Qualität und Grösse des Instruments sind sehr wichtig. Lassen Sie sich von der Lehrperson beraten. Ein positives Lernumfeld und die Unterstützung zu Hause tragen entscheidend zum Erfolg bei. Beim Beginn des Gitarrenunterrichts im Alter von 6 – 7 Jahren ist die Anwesenheit der Eltern im Unterricht erwünscht.

Ist E-Gitarre das Wunschinstrument, empfehlen wir den Unterricht bei der entsprechenden Fachperson zu beginnen.

Weitere Informationen erhalten Sie im aktuellen Schulprogramm, auf unserer Website www.musikschuleluzern.ch oder über Telefon 041 208 80 10.